

Fecha 03.06.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 31
---------------------	-----------------------------	--------------

Rellenan la cavidad que se creó hace 20 días en la colonia Nápoles

Encienden *focos rojos* en el DF

México • Luis Velázquez
y Aírasmol Martínez

Daniel Salazar, presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la Asamblea Legislativa, aseguró que la grieta que se abrió en Valle de Chalco encendió los *focos rojos* en las delegaciones Iztapalapa y Tláhuac, que colindan con el municipio mexiquense.

Comentó que este agrietamiento “es un aviso del riesgo persistente que existe en el oriente de la zona metropolitana en esta temporada de *lluvias*”.

Por ello, exhortó a las autoridades de protección civil del DF y de ambas demarcaciones a realizar

el monitoreo con georradars de manera permanente.

El perredista detalló que la sobreplotación de los *acuíferos* han afectado no sólo las delegaciones Iztapalapa y Tláhuac, sino los municipios de Nezahualcóyotl, Ixtapaluca y Los Reyes La Paz.

Añadió que en fechas recientes se ha registrado que estas zonas presentan más grietas y hundimientos en forma diferenciada y en algunos lugares alcanzan los 40 centímetros por año.

Reparan daño

A 20 días de que apareciera el socavón de 25 metros de profundidad y 20 metros de diámetro en la colonia Nápoles, delegación Benito

Juárez, los trabajos de relleno y mitigación concluyeron, por lo que inició la repavimentación de avenida del Parque.

La delegación Benito Juárez informó que se prevé que el próximo fin de semana se abra nuevamente a la circulación en dicha avenida, la cual se mantuvo acordonada desde el pasado 13 de mayo. Además, se realizarán trabajos de *desazolve*.

Desde hace dos semanas, los sesenta vecinos que fueron evacuados regresaron a sus casas, luego de que las autoridades delegacionales y de Protección Civil del GDF determinaran que no existía riesgo estructural en las viviendas colindantes. ■M

